

Se prepara el oriente de Cuba ante la llegada del Huracán Matthew



La Habana, 1 oct (RHC)- En Santiago de Cuba las medidas previstas para la protección de la población, de los recursos de la economía, y la vitalidad de los principales servicios, ya se implementan ante la potencial amenaza que representa para el territorio el poderoso huracán Matthew.

Los miembros del Comité Central del Partido, Lázaro Expósito Canto y Beatriz Jhonson Urrutia, máximas autoridades partidistas y del gobierno en la provincia, respectivamente, coincidieron en señalar la conveniencia de aplicar con tiempo suficiente las experiencias que como fortaleza dejó el enfrentamiento al meteoro Sandy.

Ante los grupos y subgrupos de trabajos responsabilizados con la tarea, Expósito Canto dejó bien claro que lo más importante es la vida humana, y para preservarla aquellas familias cuyas casas no tenga la seguridad necesaria, deben saber que desde el Partido y el gobierno, todas las instituciones estatales son refugios populares.

También la provincia de Granma acelera las prevenciones para tratar de reducir al mínimo, los efectos

del meteoro. En consonancia con la Fase Informativa, decretada en horas de la tarde de este viernes, el Consejo de Defensa Provincial indicó la puntualización de los planes de reducción de desastres y organizar los aseguramientos de todo tipo.

Entre las principales medidas orientadas figuran los preparativos para la desmovilización, en el amanecer de este sábado, de los 623 estudiantes y profesores que se encuentran cumpliendo la etapa de escuela al campo.

En Guantánamo, se desmovilizan los estudiantes que participan en la primera etapa del Plan la Escuela al Campo, y también entre las medidas incluyen la protección de alimentos en almacenes, la extensión hasta las diez de la noche de la venta de los productos de la canasta familiar y la evacuación de las estaciones de bombeo ubicadas en sitios peligrosos.

El Consejo de Defensa de esa provincia, reunido en la sede del Gobierno y encabezado por su presidente, el integrante del Comité Central Denny Legrá Azahares, chequeó las acciones ejecutadas por los grupos y subgrupos de trabajo e indicó convertir el fin de semana en un Meteoro, en alusión a las medidas ensayadas por el territorio, con participación del pueblo, para mitigar los efectos de un fenómeno climatológico de ese tipo.

En tal sentido llamó a trabajar con la máxima premura en la higienización de las ciudades, poblados, comunidades y bateyes; en la poda de árboles, limpieza de alcantarillas y el desmontaje de vallas, lumínicos y luminarias que corren peligro de ser destruidos por el huracán.

La Agricultura trabaja para asegurar el acopio y distribución de la producción lista para el consumo, la evacuación de más de 9 000 cabezas de ganado a lugares seguros, la protección del fertilizante y la recolección del café maduro en las plantaciones.

También se activaron los grupos de vigilancia de los embalses y se concretan numerosas medidas en el sector de la salud para garantizar la asistencia médica a la población aun en las condiciones más adversas.

En Holguín se insiste en crear reservas de agua potable, así como preparar los centros que sirvan para la evacuación. La racionalidad debe prevalecer en todo lo que se haga para enfrentar al peligroso huracán en su avance hacia la región oriental, insistió aquí Luis Torres Iríbar, presidente del Consejo de Defensa provincial.

De modo particular, se orientó activar todas las panaderías, para garantizar pan y galletas que la población pueda adquirir durante el fin de semana. Asimismo, indicaron seguir de cerca el trabajo de los 51 puntos de alerta temprana de la zona montañosa para prever posibles crecidas de los ríos.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/107347-se-prepara-el-oriente-de-cuba-ante-la-llegada-del-huracan-matthew>



Radio Habana Cuba